



学校だより
第38号

野 菊



福島市立吉井田小学校 令和3年3月10日発行

最高の感謝の気持ちを卒業生に！



6年生を送る会、先週4日に体育館で実施しました。この会もそれぞれの在校生の学年が別々に体育館に行き感謝の気持ちを伝えるという形態で実施しました。ただ、すべての進行及びコーディネートは5年生です。

卒業生は、花のアーチをくぐって入場。その後、1年生から順に感謝の心を届けました。

1年生は「なわとび発表とメダルのプレゼント(③)」。2年生は「NiziUのなわとびダンスとBTSのダイナマイトダンス(⑤)」※卒業生のダンス名人登場。3年生は「卒業生と一緒に長縄8の字とび(②)」。4年生は、「吉井田オリンピックパート4、紅白対抗リレーボールおくり(④)」。5年生は「鼓笛演奏(⑥)」で

した。最後にコスモス家族から全卒業生に色紙のプレゼントがありました。また、それぞれの学年の発表の後には、卒業生から感謝の言葉とお礼をかねた「木星」の合奏(①)の披露がありました。感動のうちに、あっという間に時間が過ぎました。特に、卒業生の演奏は、子どもたち一人一人の胸に、力強く届いたようです。

心に残る、あたたかな会。すべての活動の中に“感謝と伝統”を感じました。特に、5年生の子どもたちは、この日のために背景画づくりや進め方の練習、卒業生に感謝の心が届くよう何回も何回も話し合いをしたそうです。今日の会を見て、頼もしい5年生の姿に卒業生も安心したことと思います。

「さくらゴールド」に思いを馳せる！ ～東京パラリンピックトーチ～



東京パラリンピックの聖火リレーで使用するトーチが今週9日（火）から12日（金）まで特別活動室に展示してあります。

これは、県内のオリンピック・パラリンピック教育推進校を対象におこなった「東京2020パラリンピック聖火トーチ貸出事業」に応募したところ見事当選したことにより実現したものです。現在の新型コロナ拡大のため聖火リレーを身近に見ることは困難な状況下において貴重な経験となりました。

見学は、最初にパラリンピックの説明を担当の先生から聞いた後、パソコンでパラリンピッククイズに挑戦。その後、トーチを間近で観察しました。実際に、トーチを目の前にした子どもたちは、「とってもきれい ピンクに光っている。」「さくらの花がかっこいい（点火部分）。」「わたしも持って走ってみたい。」「アル

ミでできているなんてかっこいい」等多くの感想が聞かれました。

ここでパラリンピッククイズです。

問1 パラリンピックの「パラ」とは、どんな意味があるでしょうか。

ア：まねる イ：浴う ウ：楽しい

問2 パラリンピックのマークの3色は、緑と青と、もう一色は何色でしょうか。

※ パラリンピックのマークは「スリー アギトス」と呼ばれています。アギトスとはラテン語で「私は動く」という意味。色は世界の国旗の中で多く使われているいろ
だそうです。

【回答】

問1： イ

問2： 赤

